
Ecole maternelle JB COROT 
22, rue des Ecoles Jean BAUDIN 
78114  MAGNY LES HAMEAUX 

Courriel : 0780587p@ac-versailles.fr 
 

Compte-rendu du 1er  Conseil d’école 

Mardi 5 Novembre 2019 

Présentes : 
Mmes Bouhala, Robleda , Serkesti, Vajsman représentantes des parents d’élèves ; 
Mmes Bas, Bonamy, Muzy, Minot enseignantes ; Mme Defer, enseignante du Rased ; 
Mme Ploncard, directrice adjointe du périscolaire ; 
Mme Compère, directrice ; 
Excusés : Mme Ducasse, inspectrice de l’Education Nationale, Mme Fort, Mr Moalla. 
Absente : Mme Dulac, conseillère municipale. 
Début du conseil à 18h35. 
 
1. Présentation du conseil d’école.   
Lecture des compétences du conseil d’école, Suivant l’article D 411-1 du Code de l’Education. 
Vote par correspondance exclusif, décidé lors du conseil d’école extraordinaire du 30/09/19. 
Résultat des élections : 2 élues/2 adjointes FCPE, 2 élues/2 adjointes AIPE. Participation de 54,59%, en baisse de 4%. 

 

2. Vote du règlement intérieur.  

Lecture du règlement intérieur. Plusieurs nouveaux points expliqués. Voté à l’unanimité. 
 

3. Organisation de l’école. 
L’école compte à ce jour 102 élèves, soit 37 PS/ 27 MS/ 38 GS , répartis sur 4 classes : 

- 26 élèves PS dans la classe jaune de Mme Chantal Muzy ; 
- 26 élèves ( 11 PS/ 15 MS) dans la classe bleue de Mme Marie-Laure Bas ; 
- 25 élèves ( 12 MS / 13 GS) dans la classe verte de Mme Anne Bonamy ; 
- 25 élèves GS dans la classe rouge de Mme Caroline Compère et Mme Océane Minot. 

2 Atsems nous aident : Alexandra Calinescu et Angelina Miglietti et une stagiaire/ apprentie AEPE (CAP Petite Enfance) 
Marion Lelieux 1 semaine sur 2 toute l’année. Bonne gestion des remplacements et excellente nouvelle recrue ! 
Les effectifs stables permettent un bon accueil des enfants et la rentrée échelonnée est bien plus sereine pour les PS.  
Le travail d’équipe est agréable et convivial, les Atsems sont pleines d’initiatives et motivées. Nous les en remercions ! 
Nous remercions Diana Urbinati et son équipe d’agents de restauration et d’agents d’entretien, avec qui nous travaillons 
dans la convivialité depuis l’année dernière. 
Nous souhaitons la bienvenue à notre nouvelle Inspectrice de l’Education Nationale : Mme Florence Ducasse. 
 

4. Présentation du RASED (Réseau d’Aide Spécialisé aux Enfants en Difficulté) 
Constitué de 3 enseignantes en aide pédagogique et une psychologue de l’Education Nationale, qui interviennent sur 7 
écoles de Magny et 5 écoles de Voisins, pour proposer en priorité de l’aide aux élèves de GS/CP/CE1, à la demande des 
enseignantes et/ou des parents. Après concertation avec l’équipe enseignante, Emilie Defer (maître E) intervient en 
coopération dans les classes et prend en charge des groupes de soutien de 4/5 élèves de GS, dont les parents sont 
prévenus, dans la salle des maîtres, pour améliorer les apprentissages (langage, vocabulaire, syntaxe, compréhension 
de consignes, phonologie…), à partir de novembre, 2 fois par semaine. Anne Cléro, psychologue de l’Education Nationale 
intervient également pour des bilans ponctuels, une aide psychologique aux familles et les réunions d’équipes éducatives, 
pour les enfants en grande difficulté et en situation de handicap. 
Vous pouvez les contacter par téléphone (plaquette et coordonnées affichées devant l’école et sur le site de l’école). 
Nous remercions le Rased pour le travail en équipe efficace depuis 2 ans et l’aide à l’accueil des PS à la rentrée.  
 

5. Projet d’école. (2015/2020) à renouveler l’année prochaine, 3 axes prioritaires: 
1/ Mieux parler pour mieux communiquer : cahier de réussite adapté aux nouveaux programmes et plus clair. Donné 
2 fois par an aux parents au cours de rdv individuels (février et juin). Poursuite de la découverte de contes traditionnels. 
2/ Mieux vivre son environnement de façon durable : continuité du Label E3D avec les projets potager, verger, 
plantation de bulbes avec l’aide de René Moenne de Magny en Transition, utilisation du composteur et du récupérateur 
d’eau, et travail sur le respect de la cour de l’école (charte des élèves en photos). 
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3/ Mieux utiliser les outils numériques : utilisation du site internet de l’école par chaque classe et espace commun 
aux sorties et spectacles, TNI dans chaque classe, support utilisé avec accompagnement pédagogique. 
* Liaison GS/CP en projet (échange de 2 groupes de mars à juin), bilan des évaluations CP/CE1 en cours. 
* Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) de 11h45 à 12h15, suivant les besoins, en petits groupes. 
* Grand plan numérique prévu par la mairie sur 3 ans, réunion prévue 12/11/19 (ENT, robots pour maternelles). 
* Grand « plan chorale » : Rentrée en musique (chant par les MS/GS pour accueillir les PS). Nous redemandons à la 
mairie une intervenante (dumiste) en maternelle depuis 2 ans, en partageant avec les écoles élémentaires. 
 

6. PPMS, sécurité de l’école. 
Un exercice « alerte intrusion » a eu lieu le 14/10/19, en lien avec l’Inspection de circonscription. Ce nouveau scénario 
(entrée par la cantine, durée 5 mn) a pour but de tester les réflexes de chacun, conformément aux programmes 
« formation futur citoyen, attitude face aux risques majeurs ». Les enfants sont préparés à s’échapper ou se cacher, 
sous forme de jeu, avec un vocabulaire adapté (affiche pandas). L’exercice sera à refaire pendant une récréation et sur 
le temps périscolaire. La demande pour occulter les fenêtres de la cantine est renouvelée, ainsi que l’arrière du hall. 
 

L’entrée des animateurs se fait toujours par la porte de cantine le midi, visible de la rue, qui reste parfois ouverte, 
malgré le rappel fait l’année dernière. La demande pour condamner cette porte est renouvelée en raison de Vigipirate. 
 

Horaires du bus de ramassage : arrivée prévue à l’arrêt 8h42/ départ 16h25, mais en classe 8h55/ 16h10 car il y a plus 
d’enfants à encadrer (15 à 20). Depuis mi-septembre, la mairie a renforcé l’accompagnement de Valérie (le matin 
uniquement) avec 2e adulte Maryse Plonchard. La demande est faite pour un animateur le soir également. 
 

Le tas de feuilles mortes devant l’entrée de l’école a posé des problèmes de ménage et de sécurité, malgré plusieurs 
mails aux services techniques pendant 10 jours. Nous remercions la mamie qui a pris l’initiative de les ramasser mi-
octobre pour faire également du paillage. 
 

En cas d’accident d’un élève, les parents sont prévenus et suivant la gravité, le Samu peut être contacté. Un cahier de 
conseils des gestes d’urgence est à disposition des adultes et Alexandra demandera une formation PSC1 (faite par 
Angelina en novembre 2018). 
 

Climat scolaire : mise en place de coins jeux dans la cour de récréation pour la 3e année, qui améliorent beaucoup la 
coopération et l’entraide entre élèves (vélos, brouette, toupies, balançoires, garage, constructions, dinette, land art …) 
Merci à Mme Saraiva pour la conférence « gestion de conflits entre enfants » pendant la semaine de la citoyenneté 
1/10, un peu court sur le temps du midi, à renouveler. 
 

7. Demandes de petits et gros travaux. 
Nous remercions la mairie pour le renouvellement des chaises de la classe de PS, la livraison d’un meuble de 
rangement et bientôt un chariot à ballons. 
Un aménagement de la cour de récréation est à l’étude depuis juin, en lien avec le service des espaces verts et des 
services techniques. Les buissons ont été enlevés dans ce but, pour agrandir l’espace derrière le muret. Un animateur 
est venu bénévolement passer le motoculteur et sèmera du gazon, pour permettre aux enfants d’utiliser cet espace 
supplémentaire et faire des plantations. Une réflexion autour de la végétalisation de la cour, plantation d’arbres en vue 
de canicule, est à l’étude. 
Demandes renouvelées : pose d’une serrure (accessible de l’extérieur) à la place du verrou, pose d’un film opaque à 
mi-hauteur sur les fenêtres de la cantine, peinture des classes inondées en juin 2017, insonorisation des toilettes du 
dortoir et pose d’un hublot sur la porte, auvent devant l’école, rack à vélos... 
Problème de liaison avec le service informatique via un portail depuis 1 an, jugé contraignant. La mise à jour faite sur 
tous les ordinateurs des classes pendant l’été n’a pas permis une reprise des logiciels identiques à la rentrée, donc pas 
utilisables pendant plusieurs semaines…. Le problème est presque résolu. 
La mairie est remerciée pour le prêt d’une salle de l’Estaminet pour des rencontres entre enseignant(e)s de la ville de 
Magny afin de favoriser les échanges et l’accueil des nouvelles. 
 
8. Bilan du budget de la coopérative scolaire 

Dons des parents : 1710 € au 16/10/19 en baisse, 
Dépenses : 800€ coopératives classes, assurance adhésion OCCE, achats (200 € gros légos cour, 480 € 1 vélo 1 
poussette 1 brouette, 30€ logiciel de jeu mathématique coopératif), 
Solde actuel : 770 €.  Achats à prévoir : livres Lirenval, matériel de motricité, jeux pour la cour, 
Les parents de GS devront bientôt verser une cotisation USEP (environ 5€/enfant) pour participer aux 4 rencontres 
sportives. Une subvention sera reçue en fin d’année pour acheter du matériel de motricité. 



 
 

9. Périscolaire (matin, midi et soir) : bilan et communication. 
Equipe d’environ 10 animateurs, nouvelle équipe en maternelle et nouvelle directrice adjointe. En moyenne il y a 25 à 
30 élèves le matin, 90 le midi et 55 à 60 le soir. Le thème de l’année sera « le carnaval de la nature » pour construire 4 
chars, des soirées à thème sont organisées avant les vacances, il y aura aussi un projet jardinage avec Mevlut. 
Excellente communication entre animateurs/enseignantes. Utilisation d’un cahier de liaison pour les pet its accidents. 
Projets communs (jardinage, règles de vie, tri des déchets…). Climat serein et agréable pour tous. 
Le mercredi, 38 enfants sont accueillis à Henri Dès, avec ou sans repas, pour des activités variées. 
Les médicaments des PAI sont à donner en 2 ou 3 exemplaires (1 à l’école, 1 à Bouskidou, 1 à Henri Dès si besoin). 
Une formation est prévue en novembre pour les directeurs de périscolaire, afin d’uniformiser les Pai sur la commune.  
Problème de la gestion de la grève du 3/10 : préavis donné veille à 16h15, l’information aux parents n’a pas toujours été 
donnée. Mme Saraiva remercie les équipes enseignantes qui ont pris le relai pour contacter parents dont les enfants 
étaient seuls à 16h30 ce jour-là. Le changement de logiciel ne permet pas encore de « mailinglist », car la mise en route 
est longue …Merci aux parents d’élèves qui ont pris le relai par mail ou réseaux sociaux. 
 

10. Projets pédagogiques. 
-     sortie aux jardins familiaux 11/10/19 avec Philippe Quint, reporté plusieurs fois en raison de la météo 

- Film d’animation gratuit de 35mn, 14/10/19 organisé par le service culturel et financé par la mairie « Des trésors 
plein ma poche » très apprécié et suivi d’un travail pédagogique en langage au retour en classe. 

- Sortie au dojo du gymnase Mauduit pour des jeux d’opposition pendant 3 séances avec la classe rouge et verte à 
partir du 26/09 les jeudis 9h/10h30 jusqu’au 14/11/19 . 

- Chorale jeudi 10h30/11h pour tous à partir du 7/11 autour de chants communs aux 4 classes. 

- Décloisonnement par Mme Muzy 14h/14h30 repos des MS de la classe Verte et 14h30/15h 1 groupe de GS de la 
classe rouge pour des jeux de logique-repérage dans l’espace-phonologie. 

- Décloisonnement par Mme Bonamy 14h/14h30 graphisme avec 1 groupe de GS de la classe rouge. 
A venir : 
-   rencontre USEP « jeux d’opposition » 2 classes MS/GS et GS jeudi 12/12/19 au gymnase Mauduit 

- Dégustation « saveurs d’automne » préparée en classe (tomates vertes, courges, figues, noix…) le 15/11. 

- Gymnase  toute l’école à partir de mars pour gymnastique aux agrès dans la grande salle le mardi matin. 

- défrichage du potager et déplacement des composteurs (avec parents bénévoles le samedi 16/11 matin) avec René 
Moenne de l’association Magny en Transition 

- plantation de bulbes et fleurs d’automne en bordure de la cour de récréation 

- 4 Sorties par classe à la médiathèque Jacques Brel (dates différentes suivant chaque classe). 

- Spectacle de noël « Lucine et Malo » théâtre 3 chardons 17/12 matin, payé par la coopérative de l’école (622€) 

- 2 conteuses bénévoles en janvier et avril : lectures mises en scène (théâtre d’ombre et marionnettes) 

- Premières Séances de natation pour les élèves de GS, répartis en 3 groupes, du 7/02 au 26/06/20. Merci aux 13 
parents qui ont passé l’agrément natation ! 

- Jeux de gym et jeux collectifs : 3 séances auront lieu en fin d’année pour les GS avec les animateurs sport ETAPS 
de la ville Cyrille Hein et Sébastien Colas, 

-  Au printemps sortie en forêt Land Art avec tous les élèves. 

- Salon du Livre de Chevreuse Lirenval en 28/03/20  et d’autres projets à venir … 

 
 

1. Fête de l’école. 
Spectacle de fin d’année sous forme de 2 restitutions le même jour pour les 2 classes jaune/bleue puis rouge/verte avec 
les parents le samedi 27/06 matin. 
Une autre date est à l’étude pour la fête de l’école (buffet et jeux pour les enfants) 
 
Un hommage est fait à Mme Christine Renon, directrice d’école décédée à Pantin en septembre 2019. 
Fin du conseil à 21h15. 
Signature de la présidente Mme Compère :    Signature de la secrétaire Mme Bas : 
 
. 
Signature des parents : 
Date :              


